



Der Herbstanlass des Bezirks Einsiedeln thematisiert am 14. November das Welttheater 2024.

Foto: zvg

Welttheater im Fokus des Herbstanlasses

Bereits zum sechsten Mal lädt der Bezirk Einsiedeln die Öffentlichkeit zu einem Themenabend ein. Am 14. November liegt der Fokus des Anlasses auf dem nächstjährigen Grossereignis, dem Welttheater.

Mitg. Verschiedene Akteure des Welttheaters werden auftreten. So wird James Kälin, der Präsident der Welttheatergesellschaft, auf die faszinierende und abwechslungsreiche 100-jährige Geschichte des Welttheaters zurückblicken, während Regisseur Livio Andreina das diesjährige Stück erläutert und wissenswerte Hintergrundinformati-

onen liefert. Ausserdem werden das Gastronomiekonzept und andere, während des Welttheaters angedachte Aktivitäten thematisiert.

Anschliessend informiert René Birchler, Abteilungsleiter Volkswirtschaft Sicherheit beim Bezirk Einsiedeln, über die geplante autofreie Hauptstrasse während den Wochenenden, ab Mai 2024. Er gibt auch bereits einen Ausblick über geplante Aktivitäten, welche während der autofreien Zeit auf der Hauptstrasse entfaltet werden.

Der spannende und informative Anlass findet am Dienstag, 14. November, ab 19 Uhr, im Bären by Schefer, statt.

— Weitere Informationen zum Anlass finden Sie unter www.einsiedeln.ch.